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Zitat von Argo 

Freiburg ist kein schlechter Verein für den 2. Schritt. Wir haben noch eine kleine Ablöse
bekommen und gut ist es. Ich bin schon der Meinung, dass er es schaffen kann.

Mich würde ja eher interessieren, ob bei ihm und bei Teuchert Weiterverkaufsbeteiligungen
vereinbart sind, aber das erfährt die Öffentlichkeit ja leider nicht, obwohl das innerhalb der
Ligen sicherlich keine Geheimnisse sind.
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